

## **Jelang Sedekah Bumi, Babinsa Bubulan Bojonegoro bersama Warga Ngorogunung bersih-bersih Area Makam**

**Basory Wijaya - [BOJONEGORO.INDONESIASATU.ID](http://BOJONEGORO.INDONESIASATU.ID)**

Jun 28, 2023 - 09:54



BOJONEGORO, - Dalam rangka menjaga lingkungan agar tetap bersih dan sehat, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 19/Bubulan Kodim 0813 Bojonegoro, Serda Ikhsan, turun langsung bersama warga masyarakat Desa Ngorogunung Kecamatan Bubulan melaksanakan karya bakti bersih-bersih area makam umum, Selasa (27/6/2023).

Kegiatan karya bakti bersama area makam tepatnya di RT. 001/RW. 001 Dusun Ngorogunung Desa Ngorogunung tersebut dilakukan menjelang acara adat Sedekah Bumi atau Nyadaran yang akan dilaksanakan pada Jum'at Pahing tanggal 30 Juni 2023 mendatang.

Dalam kesempatan ini, Serda Ikhsan, selaku Babinsa Desa Ngorogunung menyampaikan bahwa TNI selalu dekat dengan rakyat dan selalu siap siaga setiap saat dalam menjalankan tugas diwilayah binaan. "TNI selalu hadir ditengah-tengah masyarakat, siap membantu rakyat kapanpun itu. Sekaligus menjadi solusi untuk mengatasi kesulitan rakyat," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Dusun (Kasun) Ngorogunung, Lasimin, mengatakan bahwa kerja bakti pembersihan area pemakaman umum dan Sendang Mbanyu ini merupakan kegiatan rutin yang dilakukan setiap mau diadakannya acara adat Sedekah Bumi.

"Hal ini dilakukan dengan tujuan supaya pada pelaksanaan kegiatan Sedekah Bumi nantinya lokasi menjadi bersih dan tampak ASRI. Selain itu juga nyaman untuk ditempati," ucapnya.

Tokoh masyarakat Dusun Ngorogunung, Suyitno, menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang luar biasa atas keterlibatan TNI yang berbaur bersatu padu bersama warga masyarakat Dusun Ngorogunung melaksanakan kerja bakti tanpa ada batasan antara pejabat dan rakyat.

"Semoga dengan dilaksanakannya kegiatan seperti ini, masyarakat dan pejabat dalam hal ini TNI bisa berjalan bersama untuk mewujudkan pemerintahan desa yang kondusif tertata, damai, aman dan sentosa," pungkasnya.